
Interview mit Herr Rebsamen 

 

Wie lange sind Sie schon Lehrer? 

Seit 35 Jahre 

Wie lange schon im Reben 4? 

4 Jahre 

Nächstes Jahr werden Sie wieder Klassenlehrer, wie fühlen Sie 

sich dabei? 

Ich habe eine positive Einstellung.  

Auf was freuen sie Sie sich dabei am meisten? 

Ich freue mich nochmals 2 Jahre arbeiten zu dürfen und auf die Zeit mit meiner Frau. 

Welche war ihre Lieblingsklasse? 

Ich hatte sehr viele gute Klassen. 

Haben sie ein Lieblingsfach? 

Ja, Naturwissenschaft. 

Welches war das Erlebnis, welches in einer Lektion passierte? 

Generell der Umgang mit meinen Schülern. 

Was war das peinlichste das ihnen in einer Lektion passierte? 

Ich habe mich im Chemie Unterricht geschnitten. Die ganze Fingerbeere war ab. Ein Schüler 

hat sie dann gefunden und ich konnte sie zum Glück wieder annähen lassen. 

Was haben sie in den Sommerferien alles vor? 

Ich gehe nach England in die Ferien. 
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